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令和３  年  第  ３  回  教  育  委  員  会  会  議  録  

招集年月日    令和３年２月１７日  

 招 集 場 所    日南町役場   第３会議室  

開    会    午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員   伊田教育長  中島教育委員  中村教育委員   西村教育委員  山脇教育委員    

欠 席 委 員   なし  

   議    案  

 

 

第５号 令和２年度日南町教育費予算及び事業の繰り越しについて  

第６号 令和３年度日南町教育費当初予算について  

第７号 令和２年度日南町教育費３月補正（第１２号）予算について  

 

議 事 日 程  

議      事           の       経      過  

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

日程第１  

議案第５号  

 

 

日程第２  

議案第６号  

 

教育長  

教育長  

 

教育長  

 

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

教育長  

事務局  

教育長  

第３回教育委員会を開会します。  

※資料により内容説明  

 

議事録署名委員は中島委員。  

 

日程第１  議案第５号  令和２年度日南町教育費予算及び事業の繰り越しについて  

※資料により内容説明  

議案第５号  令和２年度日南町教育費予算及び事業の繰り越しについて承認いただけるか。  

異議なし。  

日程第２  議案第６号  令和３年度日南町教育費当初予算について  

※資料により内容説明  

まず、学校教育からご意見をいただきたい。  
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教育委員  

教育長  

 

 

教育委員  

教育長  

教育委員  

事務局  

教育長  

 

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

 

教育長  

 

教育委員  

 

教育長  

 

教育長  

事務局  

 

教育委員報酬は、いつからこの金額か。他町の金額はどうか。  

今年は、出ていただく回数が多くて申し訳ない。懇話会も出席していただいている。計画訪問も、本

町は３回もある。回数は調べてあるので、町長にも相談してみたい。町村会で決められた額なのかも

しれない。  

町村会で決定してあるのならそれでよい。確認してほしい。  

町単独であれば検討したい。  

部活指導員等は限られた部活か。  

テニス部で２名である。  

昨年度から、体協と話をしていた。部活は、地域スポーツに組み込まれるという方針も出ている。今、

陸上、バレー、野球、卓球、吹奏楽という限られた部しかない。今後、地域スポーツと連動していき

たい。  

中学校の保護者は知らない。説明してほしい。  

年度当初の PTA 総会のあたりで説明すると思う。  

CS がスタートするが、予算についてはどうか。  

CS 講演会が２回分、学校運営協議会委員の謝金、CS リーフレットなどの予算をつけている。視察研

修については、公用車で行く予定である。  

「生き抜く力育成事業」が見えにくい。CS がこの中に含まれてしまっている。非常に分かりにくい。

CS を独立させて項を立ててやりたい。  

地域コーディネーターも予算にもかかわって中身を知っておくべき。地域コーディネーターは、大変

な仕事であるので、補償してあげてほしい。  

学校運営協議会の予算も必要であるし、地域学校協働活動の予算も大事。今ある予算の中で、取り組

んでいきたい。  

小中のデジタル教科書の表記の違いは何か。  

小学校は Web 版で、設定してもらうのに役務費としている。中学校は、４年ごとに更新が必要。需用

費としている。  
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教育長  

教育委員  

事務局  

 

教育長  

事務局  

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

教育長  

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

教育長  

教育委員  

教育長  

事務局  

 

 

教育長  

教育委員  

次に、社会教育についてどうか。  

学びや縁側の講師の人件費が変わっているが。  

会計年度任用職員になって、ベースアップとなった。昨年度は、共済費や手当も入れていた。今年度

は別々に表記している。  

佐武賞はここでよいか。美術振興基金ではないか。  

まだ、上程していないのでここでよい。  

社会教育の目玉は何か。今、重要なのは社会教育だと思う。  

オオサンショウウオの調査が重要。保護指針とあわせて。  

今年指定された山上の小原川。石見谷はいつか。  

できれば、来年度やりたい。少ない予算で全町をやりたい。ポイントを絞って広範囲にやる。  

環境庁との連携になるのか。  

文化庁。国も県も関心を持っている。  

調査は岡田先生がされている。教育委員会内で情報が集約されていないのが問題。情報を一元化して

足らないところを調査していくことが重要。  

オオサンショウウオは全国的にも多くいる。  

日南町には、日本古来のオオサンショウウオがいる。日南町の独自性を PR していきたい。  

多里の活動が、全町のものになっていない。みんなで共有していきたい。  

社会教育の整理をしていく必要がある。ふるさと教育、日南学もこれから始まっていく。  

CS を立ち上げるのに、社会教育が要となる。  

総合文化センターについて説明を。  

２０８万円の増額予算となっている。１００万が人件費の増額。これは、今年度から喫茶部が始まり、

コロナの影響もあって座席数も減り、思うように利益があがらず、１００万の増額とした。残りの１

００万は、灯油代で５０万、エレベータ改修（保守料）で５０万としている。  

では、議案第６号  令和３年度日南町教育費当初予算について承認いただけるか。  

異議なし。  
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日程第３  

議案第７号  

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

 

教育長  

 

事務局  

 

教育長  

事務局  

 

教育長  

 

 

 

教育長  

 

日程第３  議案第７号  令和２年度日南町教育費３月補正（第１２号）予算について  

※資料により内容説明  

議案第７号  令和２年度日南町教育費３月補正（第１２号）予算について承認いただけるか。  

異議なし。  

 

〇いじめ・不登校について  

・いじめ被害児転校事案に関する報告書  

※資料により内容説明  

 

〇コミュニティ・スクールについて  

※資料により内容説明  

 

〇教育委員会の開催予定について  

第４回 ３月９日（  火  ）  １３時３０分  

 

 

以上で第３回教育委員会を閉じます。  

 

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。                           

                                              日南町教育委員会  教育委員  


